

Les puces incarnées.

- Leader mondial, la société suédoise BioHax affirme avoir déjà pucé plus de 4 000 personnes, généralement sur la main ou l'avant-bras, et travailler avec plus d'une dizaine de clients dans le monde, dont les chemins de fer suédois.
- La puce mesure 12 mm et peut durer dix ans. Elle utilise la technologie NFC et BioHax assure qu'elle n'est équipée d'aucun système GPS qui permettrait de géolocaliser en permanence ses porteurs.



TECH SPECS

- Comme arguments commerciaux, BioHax met en avant la commodité au quotidien de sa solution de paiement greffée sous la peau, ainsi que les économies de plastique (celui des cartes bancaires) qu'elle permet de réaliser...

